

\*\*\*\*\*

ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:  
 ERGÄNZUNGEN SIND UNTERSTRICHEN  
 LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:  
 INSERTIONS ARE UNDERLINED  
 DELETIONS ARE CROSSED OUT

\*\*\*\*\*

<p><b>Allgemeine Geschäftsbedingungen zum Vertrag über die technische Anbindung eines Multi-Member-System Betreibers an die Börsen-EDV Eurex® (Betreiber-Anschlussvertrag)</b></p>	<p><b>General Terms and Conditions to the Agreement on the technical connection of a Multi-Member-System Provider to the Exchange-EDP Eurex® (Provider Connection Agreement)</b></p>
--	--

[...]  
**§ 3 Technische Anbindung an die Börsen-EDV**

[...]  
 (6) Der Vertragspartner ist verpflichtet, die folgenden Pflichten einzuhalten:

- [...]
- f) Je Ordereingabeverbindung darf der Vertragspartner nicht mehr als 25.000 Ethernet Frames pro Sekunde, und 300,000 Ethernet Frames pro Minute an die Börsen-EDV senden.

[...]  
**§ 10 Vertraulichkeit, Datenschutz**  
 [...]

[...]  
**§ 3 Technical Connection to Exchange-EDP**

[...]  
 (6) The Contracting Party shall further be obliged to perform the following obligations:

- [...]
- f) The Contracting Party shall not transmit more than 25,000 Ethernet Frames per second, and 300,000 Ethernet Frames per minute to the Exchange-EDP per Order Entry connection. .

[...]  
**§ 10 Non-Disclosure, Data Protection**  
 [...]

(4) Der Vertragspartner stimmt der Zusendung von Werbung per elektronischer Post durch EFAG und die mit ihr gemäß § 15 Aktiengesetz verbundenen Unternehmen zu. Diese Zustimmung kann jederzeit durch Zusendung einer Mitteilung an die E-Mail Adresse ~~customer.support@eurexchange.com~~ client.services@eurexchange.com unentgeltlich widerrufen werden.

[...]

(4) The Contracting Party agrees to receiving advertisements via electronic mail by EFAG and by its affiliated companies pursuant to Section 15 Aktiengesetz (German Stock Exchange Corporation Act). This agreement may be revoked at any time and free of charge by sending a notification to the following email address: ~~customer.support@eurexchange.com~~ client.services@eurexchange.com.

[...]

\*\*\*\*\*